






すごくそう思う まあそう思う どちらでもない あまりそう思わない 全くそう思わない

徒歩や自転車で移動しやすい

自動車移動しやすい

電車の乗り換えが便利

バスやタクシーの利用が便利

公園や緑が十分ある

個性的・魅力的なお店がある

Q. 高砂駅周辺についてどんな印象がありますか？ （満足度別）《一部抜粋》
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お問い合わせは、高砂地区開発協議会事務局まで

（協力）葛飾区役所 高砂地域整備担当 （担当：船曳、林、桂）

電 話：5654-8344(直通) FAX：3697-1660

ふなびき

★高砂地区開発協議会とは？
高砂地区開発協議会は、地元５町会・４商店会で平成14年に発足した団体で、高砂駅付近の開かず

の踏切解消に向けてさまざまな取り組みをしています。
１．京成高砂駅～江戸川駅間の鉄道立体化実現のための活動
国、東京都、葛飾区、京成電鉄（株）へのはたらきかけ（請願書、要望書、署名等の提出）
２．高砂駅周辺（高砂２丁目～５丁目）のまちづくりに関する活動
○まちの現状把握（まち歩き、まちの問題点・課題点の整理、アンケート調査など）
○まちづくりの事例視察・高砂のまちづくりの検討・まちづくり基本構想の策定
３．鉄道立体化及び高砂まちづくりに関するPR
「高砂地区開発協議会ニュース」の発行、まちづくり報告会の開催

Q.開かずの踏切について、

どう思いますか？

《まちづくりの普及・啓発活動の様子》

91.6%：一日も早く開かずの
踏切を解消して欲しい

3.6%：今のままでよい

4.8%：無回答

　高砂地区開発協議会は平成29年10月22

日（日）の高砂音楽祭に参加し、まちづく

りの普及・啓発活動として、まちづくりア

ンケート調査とパネル展示を行いました。

　当日は雨にもかかわらず、83人の方から、

開かずの踏切に関する様々な意見を伺うこ

とができました。中でも、開かずの踏切の

早期解消を願う意見が9割を超えており、高

砂のまちづくりには開かずの踏切解消が欠

かせないことが改めて分かりました。


